

## **Administradora General de Fondos Banco Internacional S.A.**

Hecho relevante al 31 de diciembre de 2020 y 2019.

### **Hechos relevantes**

Para el ejercicio terminado al 31 de diciembre de 2020 y 2019 se informan los siguientes hechos relevantes:

Nuestra matriz Banco internacional, para hacer frente a la situación de la pandemia que ha afectado al mundo, tomo la decisión de realizar trabajos preventivos para el banco y sus filiales con el fin de prevenir los contagios o contenerlos en caso de ocurrir. Para ello, los equipos de la División Personas y Organización y de la División Sistemas y Tecnologías facilitaron la rápida habilitación de trabajo remoto, agilizando la entrega de notebooks, implementos auxiliares para el trabajo (pantallas, mouse, teclados, sillas, etc.), y habilitando conexiones seguras a los sistemas del Banco (VPN y escritorio remoto), en paralelo desde comienzos de marzo se tomó contacto con los distintos proveedores informando las medidas aplicadas y tomando conocimiento de las que cada uno de ellos también implementaría

Se coordinó en todo momento la seguridad en el desplazamiento de los equipos que necesariamente deben realizar tareas presenciales, proporcionando transporte privado y gestionando los permisos sanitarios o de desplazamiento. Por medio de todas las medidas adoptadas, el Banco y sus filiales ha mantenido con todas sus sucursales y procesos críticos 100% operativos con un promedio de 76% de colaboradores trabajando de forma remota y con una baja tasa de contagio interno, durante las 39 semanas en pandemia del 2020. Se ha reforzado la comunicación mediante herramientas digitales, entregando capacitación, información o actividades de distracción para hacer más llevadera la pandemia.

Puntualmente, la gestión de riesgo operacional, no se vio afectada, al contrario, se vio reforzada y potenciada poniendo en práctica planes de continuidad y ajustando o actualizando los existentes a raíz de ajustes en los procesos tanto por cambios internos como normativos. Por último, si bien junto con la pandemia hubo un incremento significativo en intentos de fraudes o ataques electrónicos, consideramos que las herramientas existentes han permitido detectarlos y contenerlos, o responder adecuadamente a ellos, sin impactar el trabajo remoto de los equipos.

En cuanto al sector de administración de activos, este se ha visto fuertemente afectado por la pandemia y la caída de los mercados financieros, esto debido a la salida de inversiones extranjeras en los mercados nacionales. Por su parte la administradora a su vez se ha visto impactada por la fuga de participantes de los fondos que administra, lo que ha generado una caída en el ingreso por remuneración de un 28% respecto a diciembre del año anterior.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo N°79 de la Ley 18.046 de Sociedades Anónimas, con fecha 20 de agosto del 2020 se celebró la junta ordinaria de directorio de la Administradora de Fondos de Banco Internacional, en donde de manera unánime se aprobó la capitalización del 30 % de las utilidades del ejercicio 2019, equivalente a \$41.169.522 con cargo a utilidades acumuladas.

Con fecha 22 de julio, la Sociedad Administradora ingreso a la Comisión para el Mercado Financiero el nuevo Fondo BI Estratégico.

Con fecha 01 de julio de 2020, la Sociedad Administradora contrato una Póliza de Seguros de Garantía con HDI Seguros de Garantía y Créditos S.A por UF 10.000, constituida en beneficio al nuevo fondo estratégico. Con vigencia desde el 01 de julio de 2020 y hasta el 10 de enero de 2021.

Con fecha 10 de marzo de 2020, los participantes del Fondo Renta Plazo rescataron el 100% de las cuotas suscritas y pagadas, por lo cual con fecha 23 de marzo de 2020, se solicitó a la Comisión para el Mercado Financiero la cancelación de la inscripción en el Registro Público de Depósitos de Reglamentos Internos, la cual a la fecha de emisión de este informe no ha sido recibida

Al 31 de diciembre de 2020 y 2019, no existen otros hechos relevantes que informar.